

	Objekt: Diobol aus Kaulonia
	Museum: Münzsammlung des Sparkassenverbands Baden-Württemberg Am Hauptbahnhof 2 70173 Stuttgart +49 711 127-77901 juergen.schmid@sv-bw.de
	Sammlung: Griechische Münzen
	Inventarnummer: SV-52

Beschreibung

Auch wenn das Münzbild dieses Diobols nicht gut erhalten ist, kann man dennoch diesen Münztyp aus Kaulonia erkennen. So ist auf dem Avers der nackte Gott Apollo nach rechts schreitend erkennbar, in der rechten Hand dürfte er einen Zweig halten und auf seinem linken Arm sind noch Ansätze einer Figur zu sehen. Vor ihm steht ein Hirsch, dessen Darstellung nur noch in Resten vorhanden ist. Hinter der Götterfigur ist die Münzinschrift KAV für die Stadt Kaulonia zu lesen.

Das Münzmotiv des Revers ist besser erhalten: In einem Perlkreis ein stehender Hirsch nach links, vor ihm ein Lorbeerzweig.

Grunddaten

Material/Technik:

Silber / Prägung

Maße:

Durchmesser: 9,5 mm; Gewicht: 1,27 g

Ereignisse

Hergestellt wann 480-388 v. Chr.

wer

wo Kaulonia

Wurde wann

abgebildet
(Akteur)

wer Apollon

wo

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo

Kaulonia

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer

Apollon

wo

Schlagworte

- Antikes Griechenland
- Diobol
- Hirsch
- Lorbeerzweig